



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	DENGKULU EKSPRES	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

MUSIBAH A NETRAL DAHAK PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Pertanyakan Kelanjutan Kasus Perjalanan Dinas

Hari Ini Kembali Temui Inspektorat

KOTA MANNA Paska pelaporan dugaan korupsi APBDes dan perjalanan dinas oleh beberapa desa dan Camat Kedurang awal September lalu, saat ini Inspektori Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) telah menerima SIP/ITP dari Unit Tipikor Polres BS. Oleh sebab itu pelapor pihak DPD Topan RI Bengkulu akan menanyakan kelanjutan kasus hari ini (2/12).

"Saya akan temui lagi Inspektorat Kamis (2/12). Mau pertanyakan bagaimana kelanjutan kasus ini, sebab sudah tiga bulan lamanya usai kami laporkan," kata Pelapor Ketua DPD Topan RI Bengkulu Oni Lufti pada RB.

Oni tidak ingin kasus ini dibiarkan dan telalu lama tanpa kejelasan. Oleh sebab itu ia mendesak Pemkab BS melakukan tindakan. Sebab dugaan korupsi APBDes dalam perjalanan dinas beberapa Pjs Kades Kedurang dan Camat Kedurang ke Kabupaten Pesawaran Provinsi Lampung Agustus lalu telah menyalahi aturan.

Untuk itu ia akan mengawal kasus ini sampai tuntas. Ia tidak ingin penegakkan hukum melemah dan terkesan ada pembiaran. Sementara itu Kepala Inspektorat BS Diah Winarsih STI sebelumnya menyampaikan akan mengaudit kerugian negara dugaan korupsi



DAH WINARSIH

APBDes ini dalam Minggu ini juga.

Namun saat RB kembali menanyakan perkembangan hasil audit kemarin (1/12), Diah mengaku belum dapat menyampaikan hasil audit. Sebab pihaknya sedang melakukan proses. Ditambah lagi tim Inspektorat BS saat ini tengah disibukkan dengan urusan job-fit pejabat BS yang juga dilakukan Minggu ini.

Oleh sebab itu ia berharap pelapor dan masyarakat bersabar. Ia memastikan apabila hasil audit selesai, maka akan langsung diserahkan kepada Unit Tipikor Polres BS. Sebab yang menyerahkan dan meminta bantuan beberapa waktu lalu adalah Unit Tipikor Polres BS. "Kita tengah persiapan job-fit nanti kalau selesai kita kabari lagi," ujar Diah. (tek)